

Cuba ratifica voluntad de consolidar lazos de amistad con Ghana



Imaasgen ilustrativa

La Habana, 23 dic (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex) ratificó la voluntad de consolidar los lazos de amistad con Ghana, a propósito del aniversario 62 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países.

Vía Twitter, la Cancillería cubana felicitó al Gobierno y pueblo de esa nación africana, y expresó el afán de continuar ampliando las relaciones bilaterales.

"#Cuba felicita al pueblo y al gobierno de la República de #Ghana en ocasión del 62 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas. Ratificamos la voluntad de continuar ampliando las relaciones bilaterales y consolidando los lazos de amistad entre ambas naciones", señaló el Minrex.

Ambos países establecieron relaciones el 23 de diciembre de 1959, siendo Ghana el primer país del África subsahariana en iniciar vínculos diplomáticos con La Habana, tras el triunfo revolucionario en enero de ese año.

Ghana ha mantenido, en diversos escenarios, su postura de condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba.

Este mes de julio, los ministerios de Salud Pública de Ghana y de Cuba suscribieron un acuerdo mediante el cual se renueva la cooperación entre los dos países en el sector sanitario. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280781-cuba-ratifica-voluntad-de-consolidar-lazos-de-amistad-con-ghana>



Radio Habana Cuba